

LESERBRIEFE

Silvia Schweizer überzeugt

An der historischen Einwohnerrats-sitzung im Kongresszentrum der Messe Basel zeigte sich, dass Riehen mit Silvia Schweizer (FDP) über eine herausragende Gemeinderätin verfügt, welche die Bildungspolitik umsichtig und vorwärtsgerichtet leitet. So brachte Silvia Schweizer ihre Anträge zu den Themen «Ausbau der Digitalisierung an den Schulen», «Massnahmen zur Optimierung des Übergangs Kindergarten – Primarschule» sowie «Zusätzlicher Schulraum für die Primarschule Niederholz» im Einwohnerrat souverän durch. Silvia Schweizer argumentierte in der Ratsdebatte überzeugend und ermöglicht damit den Schülerinnen und Schülern in Riehen auch künftig ideale Voraussetzungen.

*Carol Baltermia,
Vizepräsident FDP Riehen*